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Ata de reunião ordinária. 1 

Aos doze dias do mês de maio do ano de dois mil e dezesseis, às nove horas e 2 

quinze minutos, nesta cidade de Sacramento, localizado na Rua Arnaldo 3 

Zandonaide, número quinhentos e vinte, Jardim Alvorada, o presidente Ílio 4 

Borges de Araujo, deu inicio a segunda reunião do ano, com os demais 5 

presentes, Danilo Inácio Padovani, Marco Aurélio Martins, Rosana Aparecida 6 

Castanha e Thalys Adrey Nunes Rodrigues. A ata da reunião anterior foi 7 

aprovada e assinada por todos presentes sem ressalvas. Ílio leu os itens da 8 

pauta e deu inicio ao primeiro assunto. 1- Mudanças do SAAE (Saída do 9 

Marcelino). Ílio pediu para Marco Aurélio dar maiores explicações. Marco 10 

Aurélio explicou que Marcelino pediu sua exoneração para posteriormente 11 

poder se candidatar nas próximas eleições. Explicou que não será nomeado 12 

nenhum Superintendente para assumir o Cargo e que na falta de um 13 

Superintendente ele irá assume a responsabilidade por ter o cargo de Diretor 14 

Adjunto. Explicou também que a Synira irá auxiliar nas decisões enquanto 15 

nenhum Superintendente for nomeado. Thalys desejou ao Marco Aurélio boa 16 

sorte. Rosana perguntou se foi deixado pelo ex Superintendente algum 17 

relatório da atual situação do SAAE. Marco Aurélio disse que não tem nenhum 18 

relatório por enquanto e que ainda não deu tempo de providenciar um 19 

levantamento junto com ao Contador. Disse que na próxima reunião deverá 20 

apresentar um relatório da situação financeira atual. Danilo falou que o relatório 21 

poderia ser enviado por email. Ílio deu seqüência à pauta: 1.2- Critérios de 22 

corte. Marco explicou o questionamento do Danilo sobre o critério utilizado pelo 23 

SAAE para realizar os cortes de água. Como já havia explicado por meio de 24 

oficio ao próprio Danilo, Marco Aurélio explicou para os outros membros. 25 

Explicou que para o SAAE não é vantagem cortar por quantidade de contas 26 

atrasadas, pois financeiramente não compensa, não compensa o custo de 27 

deslocar um funcionário por um valor mais baixo. Sendo assim o SAAE 28 

começou com um trabalho de corte no valor de R$ 200,00 em contas 29 

atrasadas, e que hoje já foi reduzido para R$ 150,00 o valor mínimo de contas 30 

em atrasos. Danilo disse que com assim o SAAE estaria fazendo uma 31 

Renuncia de Receita. Marco Aurélio disse que o SAAE já fez algumas 32 

simulações e que realmente não compensa o custo para o corte de valor 33 

inferior ao estipulado (R$ 200,00 – R$ 150,00). Marco Aurélio informou que o 34 

SAAE está trabalhando com as inscrições em Dívida Ativa. Danilo por não 35 

concordar com a decisão entregou um relatório com suas observações e 36 

questionamentos. Disse que estava entregando uma via para o COMUSA e 37 

que entregaria também na OAB. Danilo colocou no relatório algumas 38 

observações sobre as Diárias de Viagens do SAAE, como por exemplo, as 39 

diárias concedidas para ir ao Bairro Rural Quenta Sol. Marco explicou que 40 

antes os funcionários que iam fazer serviços nas Comunidades Rurais levavam 41 

lanches as custas do SAAE mas que não dava muito certo, pois cada um 42 

queria um tipo de lanche diferente, assim foi estipulado um valor e feito a 43 

portaria, no entanto explicou que a portaria que autoriza as diárias de viagens 44 
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para os Bairros Rurais já foi revisada em virtude de agora as comunidades 45 

serem extensões urbanas. Ílio deu continuidade na pauta: 1.3- Cobrança na 46 

Câmara. Marco Aurélio lembrou que na última reunião a secretaria do 47 

COMUSA iria enviar um ofício a Câmara Municipal de Sacramento 48 

questionando sobre o pagamento das contas de água, e que na última reunião 49 

contou com o apoio do Vereador Marcio que estava presente. Porém o ofício 50 

ainda não tinha resposta. Marco Aurélio mostrou o ofício enviado para a 51 

Câmara para o conhecimento de todos. Thalys leu o ofício e mostrou que no 52 

último parágrafo já é informado que caso o SAAE não tenha nenhuma 53 

manifestação seria efetuado a cobrança. Ílio perguntou se era necessário 54 

colocar em votação e Marco Aurélio explicou que o SAAE tem direito de efetuar 55 

a cobrança, assim todos presentes concordaram com a cobrança de água na 56 

Câmara Municipal. Próximo tópico da pauta: 2- Apresentação do relatório 57 

contábil. Marco Aurélio explicou que não deu tempo de fazer um relatório 58 

constando a atual situação do SAAE, pois acabou de assumir todas as 59 

responsabilidades e não conseguiu todas as informações necessárias. Marco 60 

Aurélio perguntou se poderia enviar por email o relatório até o final da próxima 61 

semana e todos concordaram. Ílio leu o 3º item da pauta: 3- Apresentação do 62 

relatório das despesas de viagens. Danilo informou que foi enviado os alguns 63 

comprovantes e que viu que está faltando, e informou que pediu um relatório 64 

mais detalhado das despesas de viagens apenas do Marcelino mas foi enviado 65 

de todos os funcionários, porém faltando alguns comprovantes. Marco Aurélio 66 

mostrou um relatório resumido das PCDs com descrição e valores, mas 67 

mostrou que estava incompleto pois só tinha do Marcelino e ele não acha justo 68 

mostrar um relatório apenas das viagens do Marcelino, e sim de todos os 69 

funcionários. Rosana perguntou se o Danilo tinha pedido apenas do Marcelino, 70 

e ele respondeu que sim. Mas Marco Aurélio acha que é importante mostrar de 71 

todos os funcionários. Explicou que vários funcionários viajam para realização 72 

de cursos e que o Marcelino sempre incentivou os funcionários a 73 

aperfeiçoarem seus conhecimentos. Rosana concordou com a atitude, pois 74 

acha muito importante para o aperfeiçoamento dos funcionários. E disse que 75 

tudo tem que estar bem documentado para não deixar espaços para 76 

questionamentos. Ílio pediu para que o Marco Aurélio mandasse por email junto 77 

com o relatório contábil o relatórios das despesas com viagens. Danilo 78 

perguntou para o Marco Aurélio o motivo de estar faltando água no Bairro 79 

Rosário. Marcou Aurélio não soube responder por não saber de nenhuma 80 

reclamação e perguntou ao Danilo qual endereço para averiguar. Marco Aurélio 81 

mostrou a pedido do Danilo os empenhos das multas que o SAAE recebeu. Os 82 

empenhos ficaram com o presidente do COMUSA para analisar e ser 83 

respondido conforme solicitado por email. Ílio deu por encerrada a reunião às 84 

dez horas e trintas minutos. Nada mais a tratar encerro esta ata, Marco Aurélio 85 

Martins Borges.          86 


